



## 有効性を実証！ 県内小中学校で初！ 市内全小中学校で、UDフォントを導入します

生駒市教育委員会は、各学校で作成するプリントなどの学習教材に、文字の形がわかりやすく読み間違えにくい文字「ユニバーサルデザインフォント(UDフォント)」を、市内の全小中学校で導入し、学習意欲と学力の向上を目指します。

### ■ 市内全小中学校でUDフォントを導入します

文字の読み書きに対して困り感を抱え、日々過ごしている児童生徒はもとより、すべての児童生徒が、「わかりやすい!」「読みやすい!」と感じ、意欲をもって学習に取り組むことができるように、市内小中学校の教職員のパソコンにUDフォントを使用するようにし、日々の学習活動等に活用できるようにしました。

令心さ

UDフォント

### ■ 株式会社モリサワの協力により生駒市小中学校でのUDフォント導入が実現

本事業には、UDフォントを販売している株式会社モリサワに協力をいただきました。本市と株式会社モリサワは、事業構想大学院大学が主催するシティプロモーション研究会に参加しています。このシティプロモーション研究会には、3自治体(生駒市、長崎県大村市、青森県むつ市)と3企業(株式会社モリサワ、株式会社NTTドコモ、花王株式会社)が参加しており、今回の取り組みは企業と自治体の連携事業として実施することになりました。

### ■ 全国初! UDフォントの有効性を実証しました

UDフォントがどれほど有効であるかを確認するため、株式会社モリサワと共同で2月14日(木)に小学生116名とともに実験を行いました。

#### ◇ 実験方法

文を読んで正しいことが書いてあるかどうか考え、「ただしい」か「まちがい」かに丸を付ける問題36問を、一般的な教科書体のものとUDフォントのもので用意し、それぞれ1分間でいくつ解決できるかを測りました。

#### ◇ 実験結果

	UDフォント	一般的な教科書体
平均回答数	29.5問	24.0問
36問全問到達者	30名	4名
全36問中の正答率	81%	66%

実験の結果、UDフォントの方が、正確さを保ちながら読めることが実証されました。UDフォントは、児童にとって分かりやすく読みやすい文字であることが分かります。文字に対して困り感を抱える児童生徒だけでなく、すべての児童生徒にとって、学習達成感を感じられるものであり、学習意欲の向上、学力向上が期待できるのではと考えています。また、個における合理的配慮だけではなく、学校生活における基礎的環境を整えるという観点においても非常に有効です。

この件に関する報道関係からのお問い合わせ

生駒市役所 教育指導課(課長補佐 滝澤) ☎0743-74-1111(内線632)